

# 新年あけましておめでとうございませす。

町民のみなさまには、すがすがしい新年をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。

平素は、町行政の推進に格段のご支援とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

昨年は、関係者の皆様のご理解、ご協力により第1日高町子どもクラブ(学童保育所内原地内)が完成し4月1日開設することができました。また、子育て支援センター「クエッコランド」も手狭となつていたため、同施設内で場所を移転することで充実を図つてまいりました。双方とも利用者の皆様には大変喜んでいただいているところであり、引き続き保育サービスや子育て支援の充実など、子どもたちが安全に健やかに育つ環境整備と子育て支援に努めてまいります。

次に、日高中学校校舎の著しい老朽化のため屋根、外壁、便所、廊下等の大規模改修を実施しています。工事は順調に進んでおり、3学期の初旬には使用できる見通しとなっています。また、大きな懸案である比井小学校と志賀小学校の統



日高町長  
松本 秀司

合につきましましては、保護者や地域住民の方々を対象とした地区懇談会の実施や小学校統合検討懇談会を組織し、検討していただいているところであり、関係者の皆様方には十分なご理解を得ていただけるよう努めてまいります。児童生徒が安全・安心で快適な学校生活がおくれるよう教育環境を整備してまいります。

一方、観光面では、昨年総務省より認めていただいた、地方創生推進交付金を活用したシティブロモーション・海外観光客誘致事業を3年間総事業費約4千5百万円で実施することとなり、日本全国鍋グランプリへの参加をはじめ、クエ料理の市場調査や、東京・名古屋などでのPR、ベトナムからの観光客の誘

致等さまさまざまな事業の実施、また産湯海水浴場、温泉館「みちしおの湯」を活用するなど、観光の振興、地域の活性化につなげてまいります。

日高町が将来に向かって発展し続けるため、住民の皆様の期待や想いに応えるべく、日高町民でよかった、日高町に住んでよかったと実感していただけるよう、職員一丸となって笑顔で健康に暮らせる町づくりを目指してまいります。

今後とも一段のご協力とご支援を賜りますようお願い申し上げますとともに、皆様にとって幸多き一年となりますよう心からお祈り申し上げます、新年のごあいさつといたします。



# まちのわだい

## My Town Topics



文化展では、写真・絵画・書・生け花や手芸作品など様々なジャンルの作品が展示されたほか、黒竹の民芸品作りコーナーや茶道を体験出来るコーナーが設置。芸能発表会では、力強い歌や舞踊など日頃の練習の成果が披露されました。

作品展や催し物で大盛況  
— 芸能発表会・文化展、ふれあい祭 —

11月18日(土)、19日(日)、役場敷地内において芸能発表会・文化展とふれあい祭が合わせて開催され、多くの来場者で賑わいました。



ふれあい祭では射的、輪投げ、スーパーボールすくい、ヨーヨー釣りなどが出店されたほか、ジャグリングのパフォーマンス、ラムネの早飲み競争、ビンゴゲームなども実施されるなど、楽しいイベントが盛りだくさん。多くの来場者が、楽しいひとときを過ごしました。